

Phak chii

2021年9月号

朴延熙公認会計士事務所

〒542-0081

大阪府中央区南船場1-16-10 大阪岡本ビル5階

電話：06-6264-6135 FAX：06-6264-6136



いつもお世話になります。今年は梅雨入りが早かったと思えば、お盆前後に長雨が続く異常気象。立秋は例年より早く、8月上旬から自宅近くでコオロギの鳴き声を聴くことができました。今年の中秋の名月は9月21日。どうして皆まん丸お月様が好きなのでしょう。月は母性を思わせるからという説からでしょうか。

【開業資金を調達する際の注意点】

「脱サラして個人で事業を始めようと考えています。その際、資金を調達する先としてはどこが理想的なのでしょうか」という質問がありました。開業資金を調達する場合、一般的には親族から借りたり、銀行から融資を受けるケースが多いと思います。友人などから借りるという方法もありますが、お金のトラブルは後々、大変なことになるためできるだけ避けたほうがよいでしょう。そこで、親族からお金を借りる場合は税務上、気を付けなければならぬ点がいくつかあります。例えば、きちんと契約書を作成して毎月、通常の金利で利息や元本の返済を行っていても、生計を共にしている親族への利息は必要経費とはなりません。また契約書を作成せずに返済もしていない状況であれば、借りたお金は「贈与ではないか」と税務署から指摘を受ける可能性もあります。そうならないためにも、親族から借りる場合であってもきちんと契約書を作成し、その契約書に則って返済しましょう。とはいえ、長い時間をかけて商売をしていくわけですから、やはり銀行との関係は大切になります。実績と信用を作って将来のチャンスやピンチのときにも融資が受けられるように、早いうちから銀行とのパイプを作っておいたほうがよいかもしれませんね。新たな人生のスタートでつまづかないように気を付けましょう！



オイシイ!

テールシチュー



李です。先日、宮崎県に在る老舗洋食店「らんぷ亭」のテールシチューを冷凍で送って頂き、湯煎で温めて試食してみました。普段からテールスープが大好きで自宅でも年に何度も調理して食べています。ご存じ、テールスープは骨髄からでる白濁したスープに大根、人参、ネギの塩味ベース。このシチューは、赤ワインとブランデーがとても贅沢に使用されており、その超芳醇な風味が味わい深さそのものです。このシチューは白ご飯ではなく、是非ガーリックトーストでお試し下さい🍷

今月の教えてキーワード：【K字経済】

富裕層と貧困層の二極化が進む経済状況のこと。収入や貯蓄の増減を所得階層別にグラフ化したとき、上下に開く「K」の文字が所得格差の拡大を表すことから名付けられた。コロナ禍において輸出増加や巣ごもり需要、テレワークなどの追い風を受けて増益となった業種と、移動の制限や時短営業のあおりを受けて減益となった業種との間で業績の格差が顕在化しているためコロナ収束後の格差の固定化や市場の波乱などが懸念される。

【環境という圧力をバネにする】

「秋」の「桜」と書いて「コスモス」と読みますね。道端や野原に咲き乱れるコスモスの群れは日本の自然に溶け込んだ風景でも、実は原産地メキシコの外来種です。細くて小さな葉が特徴で、きゃしゃな姿はいかにも弱々しい少女を連想させますが、台風で倒れても茎の途中から根を出して再び立ち上がる力強さを持つ、たくましい花なのです。この野生の力は、メキシコの厳しい環境がもたらした自然の英知でしょう。平均標高 1700 メートルの高原で、メキシコ湾から吹く風速 10 メートルの乾燥した強風にさらされながら育ったコスモスは、葉を小さくすることで乾燥と強風から身を守ってきました。近年は、気候変動によっても多くの生物が環境への適応を強いられています。その結果、既存の種から新しい種ができたり、単純な原始生命から複雑多様なものへ進化したりと、動植物は種の保存を賭けて懸命に進化を続けています。もちろん人間も同じこと。特に昨年からの世の中の流れは、まさに環境という圧力にどう適応するかを人間が試されているとしか思えません。例えば「イモトの WiFi」で知られるエクソコムグローバルという会社は、海外旅行の壊滅で売り上げが 98%減となったとき、まったく畑違いの PCR 検査サービスをわずか数カ月間で実現したのは記憶に新しいところ。生態系に変化をもたらす外来種が嫌われるように、同社に対してもネット上では賛否両論でしたが、社長の西村誠司氏は「アンチがいてこそ熱狂的なファンができる」という信念から、あえてリスクを取る覚悟で新事業に望んだようです。外来種のコスモスは、そのたくましさゆえにはほかの植物の自生を妨げることもあり、一種の自然破壊につながると心配する声も聞かれます。けれどコスモスはそんなことなど気にも留めず、今日もひょうひょうと風に吹かれています。



松下幸之助は「逆境も順境もよし。与えられた環境を素直に生き抜く」という言葉を残しました。厳しい環境が英知をもたらすならば、私たち人間も今の状況をチャンスと捉え、新しい風に吹かれながら、ひたすら商売にまい進していきたいものです。

今月のいろいろ「掲示板」

はじめまして。7月より入社しました、百武（ひやくたけ）理香と申します。自身を簡単に言うと几帳面な体育会系シングルマザーです。小学生の時は少年野球チーム、中学・高校時代はソフトテニス部に所属し、朝練や居残り練習など休みなく体を動かしてました。それが遺伝したのか、我が子もスポーツ全般が大好きで、地元のサッカーチームに所属し、休日はそれに付き合う日々です。これからどうぞよろしくお願いいたします。



私の生き方は実にシンプルだ

ヒッチコック作品などで知られるイギリス出身の俳優であるケーリー・グラントの言葉。後には「朝起きて夜寝る。その間は最善を尽くして仕事をする」と続く。